

I have a dream that one day・・・

分校長 浅野 尚志

昨年、「私には夢があります」というドラマに何度か泣かされそうになったことを思い出します。同時に、この時代に臆することなく夢を語るヒロインを登場させた意図が何であったのか、ずいぶん野暮なことだわかっていながら、考えずにはいられていませんでした。そういえば、15年ほど前、夢を途中で投げ出してしまうことのない、たくましい子供を育てるために、自らが壁となって立ち上がる女性教師のドラマが話題になりました。彼女の振る舞いは過激に映りました(なにしろドラマですから)が、その信念には共感できるものがありました。彼女は確かに、こう言ったのです。

「子供たちは成長していく中で、私たちが想像する以上に素晴らしい奇跡を起こします。」

奇跡。無理と思われていたことが叶うことを奇跡と呼ぶのなら、その奇跡を起こすためには、まずは「無理」というラベルで自分の可能性に蓋をしないこと。人は、そのために夢や希望を語るのです。そして、夢や希望に向かってただひたすらに歩いていこうとする一途な信念と行動力を準備して、あとは、その一步を踏み出すだけ！夢や希望は、語ればこそ、その一步を踏み出すことができるものです。踏み出すことを躊躇している間は、何も起きようがありません。

さて、伯方分校で学ぶ生徒諸君。君たちが勇気を持ってその一步を踏み出すことを祈念して、Helen Kellerの言葉を贈ります。

When we do the best that we can, we never know what miracle is wrought in our life, or in the life of another.

(ベストを尽くしてみると、あなたの人生にも他人の人生にも思いがけない奇跡が起こるかもしれませんよ。)

日	曜	5月行事予定	昼食補助
1	金		○
2	土		
3	日	憲法記念日	
4	月	みどりの日	
5	火	こどもの日	
6	水		
7	木	納金日	○
8	金	身だしなみ指導	○
9	土		
10	日		
11	月	3年基礎学力テスト①	○
12	火	防災訓練(放課後)	○
13	水	第1回PTA理事会	○
14	木	生徒総会 家庭クラブ総会 交通マナーアップクラブ総会 グループ結団式	○
15	金		○
16	土		
17	日		
18	月	3年基礎学力テスト②	○
19	火	1年進路適性検査(6限) 2年インターンシップ事前研修①	○
20	水	漢字テスト②	○
21	木		○
22	金		○
23	土		
24	日		
25	月		○
26	火	3年基礎学力テスト③ 2年インターンシップ事前研修②	○
27	水	県総体壮行会(放課後) 漢字テスト③	○
28	木		○
29	金	↑県高校総体 第1回英語検定1次	○
30	土		
31	日		

日	曜	6月行事予定	昼食補助
1	月	3年基礎学力テスト④	○
2	火		○
3	水	漢字テスト④ 尿検査(生徒1次)	○
4	木	人権・同和教育ホームルーム活動①	○
5	金	↑ 県高校総体	○
6	土		
7	日		
8	月	↓ 納金日	○
9	火	2年インターンシップ事前研修③ 3年基礎学力テスト⑤	○
10	水	3年進研共通テスト模試(放課後) インターンシップ	○ (1・3年)
11	木	しまなみウォッチング(1・3年)	
12	金	しまなみウォッチング予備日	
13	土	3年進研共通テスト模試 第1回GTEC	
14	日		
15	月	インターンシップ事後研修⑤⑥ 3年基礎学力テスト⑥	○
16	火		○
17	水	漢字テスト⑤	○
18	木	非行防止教室(6・7限) 考査発表	○
19	金	第1回漢字検定	○
20	土		
21	日	学習時間調査～30日	
22	月	生徒心電図(1年) 血液検査(1～3年希望者) 尿検査(生徒2次)	○
23	火		○
24	水		○
25	木	↑ 期末考査～7/1	
26	金		
27	土		
28	日		
29	月		
30	火		

※臨時休校後の日程ですが、今後も変更があるかもしれません。

※家庭訪問は、夏休みに実施予定としています。



ソフトテニス (男子)



インドア選抜大会 県3位入賞の強豪！

今年度、伯方分校の注目部活の一つが、ソフトテニス部男子だ。
東予地区は、県内でもソフトテニス人口が多く、伯方分校がある今治市も強豪ひめく地域である。そんな中で昨年9月に行われた「東予地区新人大会」で団体3位に入賞すると、そのままの勢いで県大会でも活躍し、県ベスト8となる。12月には、県ベスト8以上のチームだけが出場

できる「インドア 選抜県大会」に出場。初戦で強豪今治北高校を破り、見事に県3位入賞を果たした。
本校はテニスコートが2面しかなく、決して恵まれた環境とは言えない。しかし、日ごろから効率の良い練習を心がけており、テニスコートはいつでも活気がある。中学生のみならず、ぜひ伯方分校でソフトテニスをしてみませんか？

部活紹介



全校で駆けつける野球応援は、伯方分校が一体になる行事の一つ



野球

マネージャーも募集！

全国でも一番の景観！夏の大会も勝利！

きらきらと輝く海の光、黒土のグラウンド。伯方分校と言えば日本一(とりたいほど)の美しいグラウンドと自負している。夕方になると、西に落ちていく夕日が海に赤い光を反射させ、それはもう絶景である。ご覧の通り、瀬戸内海に面したグラウンドでは、豊かな自然の中で、毎日のびのびと野球に取り組めることが想像できるだろう。

春・夏と公式戦で勝利を収めた。アットホームなチーム作りを目指し、一人一人が主役になれるのが最大の特徴。夏の選手権大会に向けては、遠征や合宿に取り組む、バッティングに重点を置いてチーム強化を図る。昨夏は1回戦で22点をもぎ取る攻撃力を誇った。美しい自然の中で培う「しまなみ打線」の一角を担ってみませんか？

昨年度のチームでは、10人程度の少人数ながら、

現在は3年生4人、2年生2人、1年生1人、マネージャー4人と部員数が減ってきています。
美しい自然、温かい人、盛んな産業というすばらしい環境のなか、どっぴりと野球に取り組めると思います。この3月に卒業した部員には国立大学に進学した生徒をはじめ、進学・就職指導にも力を入れました。みなさんの入学をお待ちしています！



ソフトテニス部男子です！
1年生1名、2年生9名、3年生6名の計16名で活動しています。部内には生徒会長をはじめ、生徒会役員が複数在籍しており、部活動だけでなく学校生活でも充実した活動を行っています。昨年度は少しずつ成績を向上させることができました。今年度も、より良い成績が残せるよう努力していきたいと思えます。

俳句



全国随一！ 8年連続19回目の「俳句甲子園全国大会」への出場！

めざせ俳句甲子園！

昨年で8年連続 19回目の「俳句甲子園 全国大会」への出場を果たした、伯方分校俳句部。言わずもがな、この出場記録は全国随一を誇る。毎年、全国から集まった強豪校を相手に、全国常連校らしい落ち着いた

た討論を繰り広げる彼らであるが、活躍は大会出場だけではとどまらない。「普段から島の人たちに応援をさせていただいているので、私たちの頑張りが少しでも励みになれば」と、地域の小学校へ出向き、「俳句教室」にも取り組む。「俳句甲子園」と俳句を通じた地元の魅力発信。

伯方分校俳句部に入り、俳句を通じて地域を盛り上げてみませんか？

俳句を始めると、いつもは見過ぎてしまいそうな些細なことにも感動を覚えるようになります。道端の草花や友達との何気ない会話に心を動かし、毎日を新しい発見でいっぱいにしてみませんか？
私たち俳句部と一緒に、ぜひ全国を目指しましょう。



昨年度は2名の生徒の句が全国の優秀賞に選ばれた

